

ABSTRAK

Restu Putri Khairunisa, NIM. 3403200167, “Pengaruh *Net Profit Margin* dan *Total Asset Turnover* Terhadap Pertumbuhan Laba (Suatu Studi Pada PT. Astra International Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2022)”. Dibawah bimbingan Dr. H. Sukomo, Drs., M.Si. (Pembimbing I) dan Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh *net profit margin* dan *total asset turnover* terhadap pertumbuhan laba (Suatu Studi Pada PT. Astra International Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2022).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Seberapa besar pengaruh *net profit margin* terhadap pertumbuhan laba pada PT. Astra International Tbk yang terdaftar di Bursa Eek Indonesia periode 2017-2022.; 2] Seberapa besar pengaruh *total asset turnover* terhadap pertumbuhan laba pada PT. Astra International Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2022.; 3] Seberapa besar pengaruh *net profit margin* dan *total asset turnover* terhadap pertumbuhan laba pada PT. Astra International Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2022. Adapun tujuan penelitian ini adalah 1] Untuk mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh *net profit margin* terhadap Pertumbuhan Laba pada PT. Astra International Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2022.; 2] Untuk mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh *total asset turnover* terhadap Pertumbuhan Laba pada PT. Astra International Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2022.; 3] Untuk mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh *net profit margin* dan *total asset turnover* terhadap Pertumbuhan Laba pada PT. Astra International Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2022.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif dengan pengelolaan data sekunder. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan analisis koefisien korelasi sederhana, analisis koefisien korelasi berganda, analisis koefisien determinasi, analisis regresi linear berganda, dan uji hipotesis menggunakan uji signifikansi (uji t dan uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukan bahwa: 1] *Net profit margin* berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba pada PT. Astra International Tbk periode 2017-2022, yang berarti *net profit margin* memiliki dampak yang positif terhadap pertumbuhan laba. Sedangkan besarnya pengaruh sebesar 53,42% %.; 2] *Total asset turnover* berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba pada PT. Astra International Tbk periode 2017-2022, yang berarti total aset turnover berdampak positif terhadap pertumbuhan laba. Sedangkan besarnya pengaruh sebesar 61,81%.; 3] *Net profit margin* dan *total asset turnover* berpengaruh tidak signifikan terhadap pertumbuhan laba. Adapun besarnya pengaruh sebesar 68,58%.

Kata Kunci : Net Profit Margin, Total Asset Turnover, Pertumbuhan Laba